

豊島北・原田小学校 校区

4月 1年生見学

5月 小学校体育館で運動会

6月 第1回幼保こ小連絡会

7月 公開保育参観

8月 夏期研修会参加

9月 行事の参観

10月 行事の参観

11月 公開保育参観

12月 生活発表会参観

1月 第2回幼保こ小連絡会

2月 年長児 小学校体験

3月 引継ぎ・園訪問

園から小学校へつなぐ

全体テーマ『『連携』から「接続」へ』に基づき、『園での生活を小学校での生活にどうつなげていくのか』について研究していくことにした。小学校から「正しい姿勢で座るのが苦手」「自分の思いを上手く伝えられない」という子どもたちの課題が出されていたことから、どの園でも小学校での生活に向けてこのことに留意した様々なとりくみを考えていくことにし、互いに見学し合うことになった。

課題解決に向けてのとりくみの例

姿勢…『びた・ぴん・ぐー』を意識して座る。

背もたれのない椅子を使う。

思いを伝える…

話し合い活動をたくさん取り入れる。

「今どんなきもち」のカードを使ってことばにする



豊島北小では、コロナ明けから、入学体験を集合型では行わず、園ごとに『学校探検』として行っています。今年度も12園から200名が来てくれました。

育てたようにこどもは育つ

1回目の連絡会で校区の課題に挙げた事柄について、校区全体で様々な活動の中に盛り込んでとりくみを進めた結果、少しずつ子どもの姿が変わってきたことが感じられた。特別に新たなことを追加しなくても、指導者側がこのポイントにはこだわろうと意識するだけでこどもたちにも伝わっていく。年度当初には、自分の思いを上手く言えなかった子どもたちが、回数を重ねることでこども会議ができるようになってきたという園の報告を聞いて、指導者の姿勢が大切であることを再認識した。こうして各園で積み上げられてきたとりくみを活かし、小学校でもさらに伸ばし、中学校へとつないでいけるように広げていきたい。